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令 和 ５ 年 第 ４ 回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 事 項 
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月 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

日 

石 森 啓 司 議 員（ 潮 風 お の み ち ） 質問方式：一問一答方式  

 

１ ２中学校区統合における疑問点について  

（1） ９月議会で設計予算案が提出されていましたが各説明会におい

てまだ理解できていない地域があるのになぜ９月議会提出にこ

だわるのか  

（2） 統合新築とした方針転換と建築費 64 億円の今後の推移につい

て 

（3） 統合する条件の一つに児童・生徒の命を守るため「安心・安全

な通学路の確保」と事ある度に言われておりましたが、８月 18

日の土堂地区説明会では「グリーンラインを引いて一応安心・

安全である」という説明がありましたがこれについて説明を求

めます  

（4） ８月初め頃教育委員会幹部が頻繁に議会棟へ来られていたのは

なぜか  

（5） ２中学校区統合によって考えられる地域への影響について  

 

 


